



Pièces	5 Pièces
Superficie	167 m²
Référence	83369684
Prix	1 199 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

En plein cœur de Cannes, à seulement 6 minutes des plages, cette maison de ville, climatisée, sur deux niveaux, se compose d'un double séjour lumineux avec une cuisine ouverte entièrement équipée, quatre belles chambres, dont une suite, chacune avec sa salle de bains. La villa s'ouvre au dernier niveau sur une terrasse avec une piscine et un hammam. Un véritable bijou de confort et de modernité. Unique dans le secteur.

In the heart of Cannes, just 6 minutes from the beaches, this air-conditioned townhouse, spread over two levels, consists of a bright double living room with a fully equipped open kitchen, four beautiful bedrooms, including a suite, each with its own bathroom. The villa opens up on the top level to a terrace with a swimming pool and a hammam. A true gem of comfort and modernity. Unique in the area.

ALBERT IMMOBILIER CANNES

5 Boulevard de Strasbourg - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

